



Sitzung vom 6. Mai 2025

BESCHLUSS NR. 193 / 01.01.30

Stadtrat im Dialog Neukonzeption und Umsetzung ab 2025 Genehmigung Sofortige Protokollabnahme

Ausgangslage

Der Stadtrat hat am 18. März 2025 mit SRB 128 die jährlichen Veranstaltungen des Stadtrates diskutiert. Basis hierfür war ein Bericht der LG Öffentlichkeitsarbeit, der folgende Veranstaltungen untersuchte:

1. Neujahrsempfang
2. Stadtpreisverleihung
3. Stadtrat im Dialog
4. Bundesfeier
5. Willkommensapéro
6. Ustertag

In der Diskussion sprach sich der Stadtrat dafür aus, die Veranstaltung «Stadtrat im Dialog» ab 2025 nicht mehr durchzuführen. Stattdessen soll ein analoges Format in persönlicherem Rahmen umgesetzt werden. Dieses wird von einer umfassenden Social-Media-Kampagne begleitet, um auch neue Zielgruppen zu erreichen. Zudem sprach sich der Stadtrat dafür aus, die Begrüssung von neuen Bewohnerinnen und Bewohnern ab 2026 neu zu konzipieren. Die Stadtpreise sollen hingegen als Gala der Stadt in der bisherigen Form beibehalten werden.

Neukonzeption «Stadtrat im Dialog» mit zwei Massnahmen

Die Leistungsgruppe Öffentlichkeitsarbeit (LG ÖA) schlägt zwei neue Massnahmen für die Neukonzeption des «Stadtrats im Dialog» vor. Dabei fließen auch die Inputs der Stadtratssitzung vom 15. April 2025 ein:

12. Juni 2025: Veranstaltung «Pavillon-Gespräch im Stadtpark»

«Direkt, offen, persönlich»: Das Pavillon-Gespräch bietet der Bevölkerung von Uster die Möglichkeit, in ungezwungener Atmosphäre mit Mitgliedern des Stadtrats ins Gespräch zu kommen. Ziel ist ein offener, informeller Austausch über aktuelle Themen in Uster, Herausforderungen und Anliegen der Bevölkerung.

Mitte bis Ende Juni 2025: Social-Media-Kampagne «Frag' den Stadtrat»

Mit der Social-Media-Kampagne «Frag' den Stadtrat» wird eine neue, auch jüngere Zielgruppe über Instagram und Facebook angesprochen. Während zweier Wochen sammelt die LG ÖA Fragen an den Stadtrat, die laufend beantwortet werden. Alle Abteilungen bekommen - notfalls mit ergänzenden Fragen - Gelegenheit, aktuelle Themen zu platzieren.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Neukonzeption «Stadtrat im Dialog» wird genehmigt.



2. Die Leistungsgruppe Öffentlichkeitsarbeit wird mit der Umsetzung und Durchführung des neu konzipierten Anlasses im Stadtpark und der Social-Media-Kampagne sowie den damit verbundenen Kommunikationsmassnahmen beauftragt.
3. Mitteilung als Protokollauszug an
 - Stadtpräsidentin Barbara Thalmann
 - Abteilungsleiter Präsidiales, Christian Zwinggi
 - Abteilung Präsidiales, Leiterin Öffentlichkeitsarbeit, Susanna Ellner

öffentlich